

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan kelancaran dan kesehatan sehingga saya dapat menyelesaikan Laporan Usulan Penelitian Program Strata 1 (S1) Pada Program Studi Administrasi Publik yang berjudul “EFEKTIVITAS PELAYANAN PUBLIK UNIT PELAKSANA TEKNIS DAERAH PERLINDUNGAN PEREMPUAN DAN ANAK (UPTD PPA) KOTA BANDUNG” ini tepat pada waktunya. Adapun tujuan dari penulisan laporan ini adalah untuk memenuhi syarat dalam menempuh Seminar Usulan Penelitian Program Strata 1 (S1) pada Program Studi Administrasi Publik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan.

Saya menyadari bahwa masih banyak kekurangan yang ada dalam pembuatan tugas ini baik dari segi penyusunan kalimat dan tata bahasanya. Oleh karena itu kritik dan saran dari semua pihak yang bersifat membangun selalu saya harapkan demi kesempurnaan laporan yang sudah peneliti buat ini.

Selama proses penulisan Seminar Usulan Penelitian Program Strata 1 (S1) peneliti mendapatkan banyak dukungan baik berupa doa dan semangat bantuan hingga bimbingan dari berbagai pihak. Sehingga pada kesempatan kali ini peneliti ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang tulus kepada orang tua tercinta, Ibunda Ervina Marbun dan Ayahanda Bani Nainggolan yang tidak pernah letih untuk senantiasa memberikan dukungan penuh secara moril dan materil. Doa restu dari keduanya yang tidak pernah henti mengantarkan peneliti pada titik ini. Peneliti juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dosen Prof. Dr. H. Kamal

Alamsyah. M.Si selaku pembimbing peneliti yang senantiasa sabar dalam bimbingan dan mengarahkan penelitian.

Selain itu peneliti juga menyampaikan terimakasih kepada secara khusus kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Azhar Affandi, S.E., M.Sc. selaku Rektor Universitas Pasundan
2. Bapak Dr. Kunkunrat, M.Si. Selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan
3. Bapak Drs. Rudi Martiawan., M.Si. selaku Ketua Program Studi Administrasi Publik.
4. Bapak Dr. Rizky Ilhami, S.Sos., M. AP. selaku Sekretaris Program Studi Ilmu Administrasi Publik Universitas Pasundan.
5. Bapak Regan Vaughan, S. I. Kom., M.AP selaku Ketua Laboratorium Program Studi Administrasi Publik.
6. Seluruh Dosen dan Staff Program Studi Administrasi Publik yang telah senantiasa mendukung dan mengarahkan peneliti dalam penyusunan skripsi ini.

Selanjutnya tidak lupa peneliti ucapkan terimakasih banyak kepada keluarga dan teman-teman peneliti yang telah memberikan semangat dan dukungan kepada peneliti, sehingga peneliti dapat menyelesaikan laporan usulan penelitian untuk seminar usulan Program Strata Satu (S1) pada Program Studi Administrasi Publik, peneliti ucapkan kepada :

1. Kepada orang tua saya Bapak Bani Nanningolan dan Ibu Ervina Marbun yang selalu mendoakan peneliti agar kuliah dan penyusunan laporan ini berjalan dengan lancar. Juga memberi motivasi dan dukungan baik berupa materi maupun non materi.
2. Kepada kakak tercinta saya Richard Antonio Roberto yang telah memberikan semangat dan terus mendukung peneliti agar penelitian ini cepat selesai
3. Kepada teman-teman seperjuangan di jurusan Administrasi Publik yang telah memberikan semangat, memberi dukungan dan menghibur peneliti agar penyusunan laporan ini berjalan dengan lancar.

Pada kesempatan ini semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memperlancar segala usaha kita dan membalas semua kebaikan pihak yang telah membantu peneliti dalam menyelesaikan penyusunan laporan ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan laporan penelitian ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis menerima kritikan dan saran yang bersifat membangun demi proses pengembangan dan pembelajaran bagi penulis dimasa yang akan datang, penulis mengucapkan terimakasih yang tulus atas doa dan dukungan untuk semua pihak yang telah disebutkan di atas. Semoga laporan penelitian ini bermanfaat bagi seluruh pembacanya aminn.

Bandung, September 2024

Yohanes Febryan